

Diario de Burgos

Año LIV. / N.º 16.725 / Martes 19 de Diciembre de 1944 / Tel. 2015 / Apartado 46 / 25 céntimos

Elogios al régimen de Franco en la Prensa británica y suiza

Londres.—En un editorial publicado por el semanario católico "The Tablet" se comenta la dimisión de lord Templewood como embajador en España y lo que se llama "La crisis imaginaria" española.

La tarea de lord Templewood — dice el editorialista — consistió en demostrar a los círculos oficiales españoles que la Gran Bretaña es ahora mucho más potente de lo que pareció ser en el año 1940 o 1941, y también que la Gran Bretaña es una gran potencia europea, cuyos dirigentes conocen Europa. El embajador tuvo también que convencer a los españoles de las verdaderas intenciones británicas con respecto a ellos. La única actitud digna de Gran Bretaña — dice "The Tablet" —, como declaró mister Churchill al referirse al Gobierno español, es emplear el mismo lenguaje en los tiempos de nuestra pujanza que en los de nuestra debilidad.

El semanario hace seguidamente referencia al artículo escrito en la semana anterior en "Spectator" por el profesor Madariaga. Mucho lamentamos — dice "The Tablet" — que "Spectator" no haya tenido en cuenta ese entendimiento político al publicar las palabras de Madariaga, las cuales constituyen una burla contra la neutralidad del general Franco.

Más adelante, el periódico inglés se refiere a la neutralidad española, que ha conservado — dice — en atención a los intereses permanentes de España. Pasa luego a comentar la "crisis imaginaria" española y afirma que los lectores de periódicos ingleses de tercera categoría creen que es sólo cuestión de horas el que dicha crisis se produzca y que el general Franco presente su dimisión. La primera oleada de esta campaña — dice el semanario católico — fue lanzada por el "maquis" en la frontera franco-española; la segunda, es de índole política y tuvo su nacimiento en parte muy interesada, como, por ejemplo, en Miguel de Maura, o en las que reciben de sus propios corresponsales en Madrid, afirman en grandes titulares que se trata de "un misterio profundo e insoluble".

"Maura — continúa diciendo — comete un gran error táctico en su propaganda. Reconoce, lo mismo que Vernon Bartlett, después de efectuar éste un rápido viaje por España, que el deseo primordial de la aplastante mayoría del pueblo español es evitar otra guerra civil, lo cual es una pesadilla que continúa perturbando el sueño de los españoles, y que la tragedia sería todavía mayor si no la evitase. Es un gran error anunciar, como ha hecho Maura, que será proclamada nuevamente la Constitución de 1931, ya que la posibilidad de que ésta sea implantada, en vez de conseguir la unidad de los españoles, sólo lograría dividirlos más. En tal caso — se pregunta "The Tablet" — ¿qué seguridad hay de que los acontecimientos que provocaron la guerra en 1936 no puedan repetirse?"

"The Tablet" concluye diciendo que lo ocurrido en 1931 fue obra de un reducido número de hombres que estaban fanáticamente obsesionados por la política. "Esa minoría — añade — todavía existe y si fuera llamada otra vez al Poder en nombre de la legitimidad republicana, sería demasiado pedir que no siguiera sus métodos de antaño y además no intentase vengarse".—Efe.

NO EXISTE AMENAZA PARA EL REGIMEN DE FRANCO — Zurich.—En el periódico "Le Suisse" aparece un artículo firmado por René Baume, en el cual se considera que la amenaza del régimen de Franco, más bien existe en la apariencia que en la realidad. La agitación desarrollada por los republicanos españoles destruidos que traman la caída de Franco — dice — se debe a que piensan que es el momento propicio para ello, pero lo cierto es que su acción se desarrolla únicamente en el extranjero, mientras dentro de España el régimen ofrece, en absoluto, una buena situación. Ha fracasado — afirma Baume — el intento de crear un "maquis" dentro

de España. Es fácil ver, por otra parte, que Inglaterra tiene que ser enemiga de la caída brusca de Franco, lo cual provocaría evidentemente una nueva guerra civil cuyos trastornos habrían de propagarse fácilmente a otros países, y que a Inglaterra le interesa mucho evitar. No en balde Gran Bretaña tiene una posición mediterránea que defender, y ha de oponerse, por tanto, a la amenaza de un Gobierno republicano que caería en manos extremistas. Los monárquicos — según René Baume — no son aptos para suceder a Franco, y ha de tenerse muy en cuenta que Churchill representa en la Europa occidental la necesidad de lograr una estabilidad política necesaria para la reconstrucción inmediata a la postguerra.—Efe.

EL TRATADO FRANCO-RUSO, tendrá veinte años de vigencia

Se ha hecho público el texto del acuerdo

París.—Las condiciones del tratado franco-ruso, que ha hecho públicas Radio-París, son las siguientes:

Artículo 1.º Cada una de las partes contratantes, continuará luchando una junto a otra y al lado de las na-

SOLEMNE TE DEUM en acción de gracias por el nombramiento del nuevo Arzobispo

Fué presidido por el Obispo vicario capitular de la diócesis

Conforme teníamos anunciado, el domingo por la mañana se entonó en la S. I. C. B. M., un solemne Te Deum, en acción de gracias por el nombramiento para la silla arzobispal de Burgos, del Excmo. y Rvdmo. Sr. Dr. D. Luciano Pérez Platero, Obispo de Segovia.

Con la solemnidad acostumbrada se celebraron, en primer término, los cultos correspondientes a la festividad del día; a los que asistió, desde el coro el Excmo. Sr. Obispo vicario capitular, y terminadas aquellas ceremonias, todos los prebendados se trasladaron a la Sala capitular, donde se reunieron, mientras el señor Llorente, acompañado por los señores Mendiguren y Dancausa permanecía en dicho sitio.

Una vez reunidos los capitulares, el deán expuso el objeto de la sesión y seguidamente el secretario del Cabildo, Dr. Ruiz Monje, dió lectura al oficio enviado por el Obispo vicario de la diócesis, dando cuenta del nombramiento del Arzobispo de la diócesis, para cubrir la vacante producida por fallecimiento, del ilustre Dr. Castro.

Terminada la lectura del mencionado documento, los capitulares dieron por finalizada la reunión y procesionalmente se dirigieron cantando el Te-Deum, desde la Sala capitular al coro. Numerosísimo público se había congregado ya para entonces en las naves del templo y asistió a la solemne ceremonia, en la que se interpretó el Te Deum del maestro Amoreti.

Como final, el preste, Dr. Riaño, entonó Salve, que fue cantada a dos coros, entre la capilla y los fieles.

Las tropas alemanas han desencadenado una contraofensiva en el sector de AQUISGRAN

EL ATAQUE SE DESARROLLA EN UN FRENTE DE 100 KMS.

En sesenta horas los germanos avanzaron 24 kilómetros, dicen de Londres

Gran Cuartel general del Führer.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

Importantes fuerzas alemanas iniciaron una ofensiva el 16 de Diciembre a las 5:30 de la madrugada en un extenso frente, desde el baluarte del Oeste. Después de una corta, pero gi-

gantesca preparación artillera han sacado en el primer asalto las primeras líneas norteamericanas, entre el alto Vagnes y la parte Norte de Luxemburgo. Prosigue la gran batalla de ataque apoyada con importantes formaciones de la aviación de caza. Con objeto de facilitar detalles al enemigo, que fue cogido por sorpresa, sólo se darán a conocer los hechos más tarde. Efe.

PENETRACION EN BELGICA Y LUXEMBURGO :— :— :—

Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado. —Von Rundstedt ha penetrado varios kilómetros en Bélgica y Luxemburgo, en el curso de su contraofensiva contra el frente norteamericano al sudeste de Aquisgrán, según se anuncia oficialmente.

Aunque se desconocen detalles precisos del avance germano, noticias recibidas a medianoche del domingo en el Cuartel general hablan de la evacuación de una ciudad belga y que los principales progresos germanos han sido hechos en tres puntos del sector Monsechau-Malmedy. Se han librado batallas aéreas desde la frontera belga hasta la ciudad de Bonn, a orillas del Rin.

En los círculos aliados reina una confianza serena y no hay alarma ante la fuerza de los golpes asestados por la Wehrmacht, pero tampoco se trata

de quitar importancia a la contraofensiva alemana "que ha sido lanzada en momento muy oportuno para el enemigo".—Efe.

SE EXTIENDE LA CONTRA-OFFENSIVA DE RUNDSTEDT

Londres. Aunque sólo sea de momento, parece que se extiende la contraofensiva. (Pasa a tercera página).

JUNTA DE AYUDA Nacional - Sindicalista

Se pone en conocimiento de los industriales de ultramarinos que suministran cartillas gratuitas de racionamiento, que deben entregar la ración correspondiente de café y gallinas que se ha anunciado en el suministro extraordinario de Navidad, siendo de cuenta nuestra el importe de esta ración.

Los actos conmemorativos del centenario de la Escuela Superior de Arquitectura

Presidieron la sesión inaugural los ministros Secretario y el de Educación Nacional, quien pronunció un elocuente discurso

Madrid.—Los ministros secretario general del Movimiento y de Educación Nacional han presidido esta mañana, en la Escuela Superior de Arquitectura, situada en la Ciudad Universitaria, una solemne sesión organizada con motivo del centenario de la fundación de dicha escuela.

Con los camaradas Arrese e Ibañez Martín, ocuparon asiento en la presidencia el rector de la Universidad Central, don Pío Zabala; director general de Enseñanza Profesional y Técnico, señor Ferreiro; director de la Escuela de Barcelona; el señor López Otero, director de la Escuela Superior de Arquitectura de Madrid y académico de la Real de Bellas Artes de San Fernando, marqués de la Valdavia,

jefe del S. E. U. en la Escuela de Arquitectura, y otras personalidades. Comenzó la sesión con un discurso del señor López Otero, sobre el tema "Historia de la arquitectura en España". En un documentadísimo estudio, hizo un análisis de la historia de la arquitectura, desde los primeros tiempos hasta la actualidad.

El ministro de Educación Nacional pronunció a continuación unas brillantes palabras, en las que destacó, primeramente, la personalidad del señor López Otero, cuyos servicios en pro de la arquitectura le hacían acreedor a los mayores elogios. Añadió que constituyó para él una gran satisfacción anunciar la entrega al Sr. López Otero de la Gran Cruz de Alfonso el Sabio, condecoración que le ha sido otorgada por el Caudillo en premio a toda esta meritoria labor.

El señor Ibañez Martín afirmó que el arquitecto no debe ser solamente un técnico sino también un artista, y que cuando se compenetran estas dos cualidades, surge el arquitecto completo.

Agregó que la expresión de la grandeza de un pueblo se plasma en la arquitectura y terminó manifestando que las mejoras que anhelan los arquitectos se convertirán pronto en realidad. Una gran ovación acogió las últimas palabras del ministro.

Este procedió seguidamente a imponer las insignias de la Gran Cruz de Alfonso X el Sabio al señor López Otero, el cual, visiblemente emocionado dió las gracias y rogó al ministro de Educación Nacional las transmitiese asimismo, y en su nombre, a S. E. el jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos.—Cifra.

Jefatura provincial del Movimiento

Subsidio a los huérfanos de la Revolución y de la Guerra

A partir de hoy, día 19, en la Jefatura Provincial del Movimiento, departamento de la J.A.N.S. de once a una y media de la mañana y de cuatro a siete de la tarde, se hará efectiva a los huérfanos de la Revolución y de la Guerra de esta capital la pensión correspondiente al mes de Septiembre.

(Continúa en octava página)

La actualidad en el Mundo

a través de los cronistas de **DIARIO DE BURGOS**

COMENTARIOS AMERICANOS A LA POLITICA BRITANICA

Londres.—(Crónica especial transmitida por radio).—La proclamación de las directrices de la política británica presente y futura, esencialmente por lo que respecta a determinadas regiones europeas, entre las que se encuentran Grecia, como bastión principal para la salvaguarda de la ruta imperial, ha dado lugar en todas las esferas diplomáticas extranjeras a múltiples y variados comentarios; pero de todos ellos, ninguno hay que interese tanto a los medios políticos londinenses como los que han sido publicados en Washington, donde acaba de hacerse por el diario "Post" de aquella capital una declaración tan asombrosa como la que los acontecimientos actuales del Mundo contradicen el espíritu de la conferencia de Dumbarton Oaks y, sobre todo, van cerrando toda posibilidad para la puesta en práctica de los acuerdos alcanzados en las conferencias de aquel pueblecito norteamericano sobre la creación de una organización internacional encargada de mantener la paz y la seguridad internacionales. Esta afirmación, repetida últimamente con ocasión del discurso pronunciado por Mr. Churchill acerca del problema polaco, es refutada por los centros competentes que niegan igualmente que Inglaterra y Rusia se hayan puesto de acuerdo para seguir una política de fuerza contraria a los sentimientos democráticos del pueblo británico.

No se niega aquí que la evolución de Grecia, Bélgica, Italia, Polonia e Irán, es propicia al mantenimiento de la impresión de que el Gobierno británico de un lado y el moscovita de otro, están tomando cartas en asuntos que deben ser resueltos exclusivamente por los pueblos directamente interesados en ellos; mas de esto a asegurar que la política inglesa—sobradamente justificada por el nacimiento de un peligro nada despreciable que se cierne sobre intereses vitales de la Commonwealth—desdice la buena fé que los representantes del Reino Unido pusieron en las deliberaciones de Dumbarton, media un abismo.

Por otro lado, las proposiciones hechas públicas a la terminación de las conversaciones para su estudio por la opinión internacional, no establecían categóricamente que los acuerdos bilaterales—cuya revisión se pide ahora por determinados comentaristas del otro lado del Atlántico—serían considerados contrarios al espíritu de la creación de una nueva Liga de Naciones, siempre que aquéllos estuviesen concertados con el claro propósito de mantener el equilibrio mundial en la postguerra.

Dentro de estos acuerdos, los medios británicos clasifican los tratados de ayuda mutua concertados entre Londres y Moscú, los de Benes y St-basich firmados en el Kremlin y, finalmente, el tratado de alianza que por una duración de veinte años ha firmado recientemente en nombre de Francia el ministro de Relaciones Exteriores de De Gaulle, M. Bidault, y en representación de Rusia el comisario de igual Departamento, Molotov. Sólo la interpretación o aplicación torcida de estos acuerdos podría perjudicar la realización de los acuerdos tomados en las reuniones que presidió Stettinius. Si la conducta de cada uno de los países ligados a otro por compromisos contraídos al margen de la organización general de la paz futura, se caracteriza por el "fair play" que Gran Bretaña imprime a todas sus actuaciones en el campo exterior, no habrá que temer por la eficacia de la colaboración internacional que hoy,

no obstante la opinión pesimista de prestigiosos cor entaristas norteamericanos, no corre el riesgo de malograrse, de acuerdo con las opiniones sustentadas por los observadores de Londres.

Al salirse al paso de las afirmaciones de la Prensa yanqui, se han desautorizado también los puntos de vista expuestos por dos de los diarios de mayor circulación—el "Baltimore Sun" y el "Evening Star"—en el sentido de que la crisis de Grecia es consecuencia directa e inmediata del primer encuentro en el Sureste europeo de los intereses británicos y rusos. Existe de antemano un compromiso—se declara por los medios competentes, confirmando las recientes declaraciones del ministro de Trabajo inglés, Mr. Ernest Bevin—que fué aprobado en Quebec por el presidente Roosevelt, del que el "Times" del lunes da algunos detalles más amplios que en los que en su día reveló el citado miembro del Gabinete; consiste éste en el reconocimiento de Grecia como parte integrante de la esfera de influencia inglesa, y la admisión por las potencias occidentales de que las fronteras de seguridad de Rusia deben desplazarse en una profundidad mínima de 2.200 millas hacia el Oeste, comprendiendo la mitad de Polonia—precisamente las regiones reivindicadas por el Gobierno ruso—y la totalidad de Bulgaria y Rumania.

Esto se presta, como ha dicho "Washington Post", a que se vea en la conducta anglo-rusa una campaña para recomponer las antiguas esferas de intereses, cuya existencia se considera contraria al espíritu del acuerdo de Dumbarton Oaks. Mas como quiera que no se descarta la cooperación de ningún país con cualquiera de los bloques de potencias que puedan formarse en el transcurso de la guerra o después de ella, no hay lugar a temer por la eficiencia de la concordia entre los pueblos sin la que la paz no sólo llegará tardamente, sino que no ofrecerá condiciones aprovechables a ninguna de las potencias que tantos sacrificios han realizado y realizan todavía para alcanzar la victoria. No es cierto tampoco que Stalin, como condición previa de la coordinación de las acciones de sus tropas con las de las potencias occidentales; impusiera el reconocimiento por Inglaterra de las reivindicaciones sobre Polonia; en esto el "Times" no ha estado muy acertado. Y si Mister Churchill ha recomendado al Gobierno polaco el abandono de las condiciones moscovitas, es porque sinceramente cree que no hay otro camino para una solución pacífica de este conflicto que tanto apasionamiento ha motivado entre la opinión de otras potencias que las que se interesan directamente por la cuestión polaca.

Sobre la reunión Churchill-Roosevelt-Stalin

Hechos anecdóticos poco conocidos

Estocolmo.— Parece ser que en el orden del día de la nueva reunión que alguna vez y en algún lugar del mundo se celebrará entre Churchill, Roosevelt y Stalin figurará la cuestión del emplazamiento de la nueva organización de seguridad mundial. Un corresponsal ruso ha recomendado que la Secretaría de esta nueva entidad internacional tenga su sede en Viena por hallarse esta capital situada en el centro del horno de inquietudes europeo para vigilar mejor las actividades de Alemania en la postguerra y para prestar a Austria un apoyo militar y económico que haga desaparecer la idea de un nuevo Anschluss. Por otra parte, el antiguo ministro de Asuntos Exteriores suizo ha hecho recientemente unas declaraciones en la segunda Cámara en relación con la negativa de la URSS a establecer relaciones normales con la Unión Helvética, posición que habiase previsto ya después de la negativa de la Unión Soviética a tomar parte en la conferencia de la navegación aérea de Chicago por la asistencia de Portugal, España y Suiza. Ambas noticias nos han retrotraído al recuerdo de los comienzos de la diplomacia soviética. Eran los tiempos los balbuceos del comisario del pueblo para los negocios extranjeros cuando Tehtitcheurine, trabajador infatigable, laboraba casi las veinticuatro horas del día ayudando en las penosas tareas por sus buenos vasos de Marter. Este hombre que luchaba entonces con la fé ingénuo de los comienzos de la revolución socialista, sencillo y descuidado en su vestir, recibir a las once de la noche o incluso en la madrugada, al embajador de Alemania, a los ministros plenipotenciarios de los países bálticos o de las naciones asiáticas, únicos representantes que pisaron la URSS, porque las naciones

occidentales tenían aún a Rusia en cuarentena. Entonces la URSS mendigaba todavía amistades y fué un acontecimiento el día en que por primera vez se recibió un telegrama firmado por Poincaré referente a un intercambio de prisioneros. A pesar de los horrores de la revolución rusa, los procedimientos interiores no eran los actuales, como lo demuestra, por ejemplo, el hecho de que la taquígrafa del comisario del Exterior en un mensaje a Lenin que debiera terminar con la fórmula de ritual "salud comunista" colocó por error al final la divertida fórmula "salud capitalista". Todavía entonces no se le acusó de relaciones con el Intelligence Service ni fué entregada a la GPU. Después sin embargo todos los colaboradores de Tehtitcheurine iban a desaparecer fusilados o en las prisiones. Fué entonces también cuando Tehtitcheurine comisario del Exterior de la URSS depositó un proyecto poco conocido en el mundo de constituir bajo la égida de la Rusia soviética una "Liga de pueblos". Los soviets no mostraban la menor simpatía por la Sociedad de Naciones en la cual vieron una coalición mal camuflada de las potencias victoriosas contra las potencias vencidas. En la liga de pueblos en cambio los pueblos oprimidos, oprimidos, colonizados y las minorías étnicas, habrían de estar representadas con los mismos derechos que las grandes potencias dominadoras y hallarían así una tribuna donde dejar oír su voz. El ideal no era despreciable pero la realidad habría de ser un hogar internacional de agitación y de lucha por los innumerables conflictos de las nacionalidades. El proyecto de esta Nueva Liga en contra de la Sociedad de Naciones, permaneció inédito. El año 1924 trajo a URSS un profundo cambio diplomático: la Gran Bretaña reconoció a los soviets después de haber estado interrumpidas las relaciones desde 1918. Las otras grandes potencias hicieron más tarde lo mismo. Pero hay otros hechos anecdóticos poco conocidos que quizás al lector le divierta saber.

La Italia mussoliniana y la Alemania de Weimar, eran los únicos países con los cuales las relaciones de la URSS eran amistosas, pues no hay que olvidar, entre otras cosas, que la Unión Soviética intentaba colocarse a la cabeza de los Estados revisionistas adversarios del tratado de Versalles. En esta situación, un día Joureniev, embajador de la URSS en Italia, envía a

DIETARIO BELICO

Impresiones de una jornada

Contraofensiva alemana en el Oeste

El lector profano, para el cual preferentemente aderezamos estas crónicas, tiene perfecto derecho a que le pongamos en antecedentes de cuanto pasa. Los alemanes han comenzado una contraofensiva en el Oeste!! He aquí, sin duda, la noticia capitular del día. La calificación de contraofensiva, que damos a la operación desencadenada por los germanos, la adoptamos, bien entendido, de la referencia que un corresponsal británico en el Cuartel general inglés en Francia, hace a la Agencia Reuter. Damos por supuesto, en consecuencia, sin más y a falta de datos más concretos que, efectivamente, von Runsdtied no se limita a lanzar un contraataque, sino que ha desencadenado una contraofensiva. Es decir, una operación amplia, ambiciosa, que probablemente afectará a un amplio frente y en cuyo desarrollo han de invertirse probablemente bastantes días. El tiempo nos dirá el resultado de esta operación que tantas veces—el lector amigo lo recuerda sin duda—echamos de menos últimamente.

En 1831 moría el más ilustre de

Por HISPANUS

los filósofos de la guerra y el más famoso tratadista militar de todos los tiempos: Karl Clausewitz, gran soldado y gran escritor que había consagrado los últimos quince años de su vida a redactar los ocho volúmenes de su obra magistral: "Teoría de la gran guerra". Clausewitz, combatiente en las campañas que ensangrentaron a Europa entre 1812 y 1815, doce años luego director de la Escuela Superior de Guerra prusiana, ha sido reconocido generalmente como una autoridad indiscutible de la filosofía del arte militar. En Alemania, singularmente, Clausewitz dejó profunda huella con sus escritos. No hay un solo cuartel de la Alemania de hoy que no tenga algún retrato del gran filósofo presidiendo la sala de banderas o estandartes. Entre las muchas advertencias del buen entendimiento del gran tratadista prusiano hay una, sacada como todas las demás de las lecciones de las experiencias de las campañas napoleónicas, que singularmente importa destacar aquí. Nos referimos al valor que en la batalla y en la estrategia moderna tiene la ofensiva y la defensiva. Para Clausewitz, la defensiva es forma más eficaz y económica que la ofensiva, aunque sólo esta última, proclama, puede dar la victoria. Es decir—lisa y llanamente, amigo lector profano—que lo que en la guerra procede es defenderse, bien, decididamente, para buscar luego el instante preciso para ir al ataque.

Esta fórmula de la guerra moderna, por cierto, ha sido mantenida y aún sostenida a ultranza, dentro de ciertos matices más técnicos que estratégicos o tácticos, por los ingleses. Los mejores tratadistas británicos, en efecto, no han dicho jamás otra cosa, en lo que se refiere, bien entendido, a la guerra continental. Napoleón, es verdad, había pensado de otra manera. En sus notas inéditas sobre las memorias militares del general Lloyd, el gran corso había sostenido que las armas de fuego eran más adecuadas para la ofensiva que para la defensiva y en sus instrucciones a Davout, en Mayo de 1815, aún añadía el Emperador que el permanecer en las trincheras llevaba a la derrota... Sin embargo Napoleón lo perdía un día todo, incluso su propia libertad, en Waterloo, y allí era vencido—curiosa coincidencia—por prusianos e ingleses coaligados.

El gran Estado Mayor alemán—"O. K. H."—mantiene en su integridad los principios filosóficos del maestro Clausewitz. Los ejércitos del Reich se han replegado en Francia, ante una situación militar adversa. Pero piensa el mando supremo que los instantes son propicios para tomar la iniciativa e ir a la contraofensiva. Alemania, gracias a la última movilización, ha recuperado efectivos; la producción industrial parece estar a punto; en el campo aliado las dificultades en el municionamiento, en el suministro de cubiertas de automóviles y las que provienen también de la reorganización de los servicios, marca un instante aprovechable sin duda. La orden del ataque general ha sido dada. Esperemos.

Mientras que el resultado de la operación llega, bueno será anotar la política británica, que ofrecen las palabras de los dirigentes de nada menos que encabezar una alianza para el caso de una guerra nueva contra alguna potencia continental y, en fin, los duros choques que se libran en Hungría, junto a Budapest. Nunca como ahora nos ha parecido más sensible la sangre que se derrama en el Oeste.

Pub ANUNCIE

LAS NOTICIAS DEL MUNDO CON EL RECEPTOR

PHILIPS

LA VOZ DEL ETER

CONCESIONARIOS

Perez Cecilia ESPOLON.2

Battaner - MONEDA.14



Jida siempre

ANIS del GITANO

V E M A

Máquinas de recoger puntos de medias. La más barata. La más perfecta. Grandes facilidades de pago. Miracruz, 9. San Sebastián.

